



Pièces	4 Pièces
Superficie	106 m²
Référence	MZISM095
Prix	1 444 649 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

Cet appartement est un véritable bijou situé dans un emplacement privilégié, entre Sainte-Maxime et Saint-Tropez, à seulement quelques mètres de la plage. Les lignes modernes, épurées et élégantes de ce bien en font un lieu de vie unique et incomparable. La vue mer imprenable sur Saint-Tropez et son célèbre clocher est tout simplement spectaculaire. L'appartement se compose de 3 chambres, dont une chambre en suite avec dressing et salle de bains, ainsi qu'une seconde salle de bains et des toilettes séparés. La cuisine est très fonctionnelle et ouverte sur un séjour lumineux grâce à ses grandes ...

This flat is a real gem in a privileged location between Sainte-Maxime and Saint-Tropez, just a few metres from the beach. The modern, clean and elegant lines of this property make it a unique and incomparable place to live. The uninterrupted sea view over Saint-Tropez and its famous bell tower is simply spectacular. The flat has 3 bedrooms, including an en suite bedroom with dressing room and bathroom, as well as a second bathroom and separate toilet. The kitchen is highly functional and opens onto a bright living room with large south-facing windows. The living room opens onto a terrace of ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-M.

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr